

# 6月 フレンズだより



令和6年6月20日発行

緑色が美しい季節です。雨が降ってはキラキラ、風が吹いてはサラサラと葉っぱも山も輝いています。

皆新学年の生活にも慣れてきたようです。修学旅行、バス遠足、スポーツ大会等々、学校行事にも参加でき、経験を重ねることができています。反面、疲れも出る頃です。体調不良でお休みをしたりと残念なお友達もいましたね。これからますますジメジメとした、うっとうしい日々となります。体調に気をつけながら、楽しいことをたくさん経験していきたいです。



## 食べるのが楽しみ…かな？

毎年さつま芋を育て、秋には焼き芋や豚汁を味わってきましたが、今年は地中（地下）ではなく地上の作物に挑戦することにしました。まずは苗づくり。小さなポットにトマト、なす、オクラ、きゅうり、ピーマンの種まきをしました。「ちっちゃい…」「つかめない…」と種1粒に驚いたり、格闘(?)したり 新鮮な経験となりました。

水やりもうれしい作業です。次々に発芽したポット。小さな芽の成長を見守っています。立派な苗に育ったらいよいよ畑デビューです！

初めての野菜栽培…。「トマト嫌い～」「ピーマン無理～」と、さつま芋と比べて収穫への期待度がずいぶん低いのですが～。ひょっとしたらとれたての野菜の味に目覚めるかも！？そんな効果も楽しみに畑仕事を体験していきたいと思います。



## カレンダー作り

今年度のカレンダーのテーマは「折り紙」です。折り紙作品で季節を表現していく予定です。4月はチューリップ、5月は鯉のぼり、6月はあじさい、7月は海の生き物に挑戦しました。1つ1つ折り方を聞いて、見て、それに応じるという単純な作業を繰り返すことで作品が完成します。「角と角を合わせて」「裏返して半分に折る」等々、見本と言葉で理解して折る子、一緒に手を添えて折る子、「アイロンだよ」としっかり折り目をつける子…。「自由に伸び伸びと」とは違いますが、「言われた通りにやったら完成した。」を味わうことができるのが折り紙作品ですね。得意な子は「もう1つ自分で折る」「こうしてみた」等さらにワンランクアップに挑戦しています。季節を感じながら楽しんでいきたいです。

## 活動の様子

